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“好男儿”跆拳道搞笑
《逆转流星》挤进十一档

□晚报记者 梁晨

昨日，记者获悉，一部反映校园生活的无
厘头喜剧《逆转流星》将于26日上映，这是国内
首部登陆全国校园数字院线的青春喜剧电影，

“好男儿”巫迪文大秀跆拳道。
《逆转流星》在今年第 15届大学生电影节

上颇受好评，获得最佳喜剧片创作奖。昨天，
橙天娱乐工作人员丛小姐介绍说，目前国内校
园喜剧类型的电影还属空白，《逆转流星》剧
情“笑果”十足，包括网络的精彩笑料、新新人
类的夸张、影视剧的经典形象和学生时代的
搞怪等元素，不同于国庆节期间的其他影
片。“虽然没有大腕明星参演，但这是国内校
园喜剧的一次尝试。”丛小姐表示，选秀出身的

“好男儿”巫迪文在片中出演校园跆拳道高手，
极尽搞笑才能。

最近歌曲少
接受批评加油唱歌

身穿白大褂的尹相杰在拍摄结束后，接受
了记者的采访。他介绍了自己的角色，他参加
拍摄的一集叫《爱的奉献》，他在剧中扮演一个
战场归来的英雄朱英杰，由于战争的刺激脑子

“受伤”了，有点神经，也充满了搞笑场面。
大家熟悉尹相杰更多的还是他的歌声，

但是近几年尹相杰开始频频在影视剧中露脸
了，说到这里，尹相杰马上自我批评：“我知
道，这么一说，就是我这几年的歌太少了，在
唱歌上需要努力了。”其实在尹相杰心里，他
表示自己还是热爱音乐的，拍戏对他来说只
是兴趣而已。但是表演是互通的，拍戏可以
让他对舞台的感觉更立体。这次拍摄室内喜
剧《清明上河》，让尹相杰感觉很轻松，但是他
认为喜剧是需要天赋的，没有感觉的人再勤
学苦练也只能是一个匠人，成不了气候。

不让戴眼镜
感觉像大白天裸体

尹相杰的长相比较有特点，也很适合演
喜剧，他告诉记者：“这次我们剧组在服装上
可是下了不少工夫，效果也不错。我这人穿

衣服费料，嘿嘿，说白了就是胖嘛，不过没事，
我们剧组这次胖子多，我不怕。”

多年来尹相杰脸上总是戴着一副宽边黑
眼镜，说起这副眼镜，尹相杰还很得意：“我这

个人比较全面，我小时候美术就很好，画画从

小就拿过大奖，我懂得形象设计。我的品牌

意识很好，品牌的成功就是要贵在坚持，眼镜

就是我形象的重要一部分。”但是这次《清明

上河》是古装戏，尹相杰自然不能戴眼镜了，

他告诉记者：“对我来说，不戴眼镜确实是一

个心理障碍，这感觉就好像光天化日之下裸

体一样。不过，这也是一次挑战吧。”

搭档于文华
她是“另一半”的标准

当年尹相杰和于文华的一曲《纤夫的爱》

唱红了大江南北，但是近几年两人的合作却

不多见。尹相杰马上对记者说：“最近几年二

重唱的作品确实比较少，就是有一些也只用

在了晚会上，我在这里呼吁一下观众多给我

们投投稿，二重唱是我们民间的艺术，大家的

事大家都来出出力。”

尹相杰和于文华合作多年，默契十足，尹
相杰曾在一次电视访谈节目中说于文华就是

自己的梦中情人。当记者再次向他求证时，
他坦率地承认：“我和于文华合作多年，她应
该算是我的姐姐了，她也是我接触比较多的
女性了，因为工作的原因，我也很难有机会再
多和其他女性接触了。于文华对我的影响很
大，她身上有很多优点。”那是不是说尹相杰
在寻找“另一半”的时候，就是把于文华当成

“范本”呢？他回答说：“我认识她的时候她就
已经有家庭了，我们两家的关系也非常好，可
以说就是友情加亲情了。于文华是我欣赏的
类型，但是感情这事一个巴掌拍不响啊，你说
像我这样形象的在感情市场上又不走俏，哪
有机会挑别人。”最后，尹相杰明确表示自己
至今仍是未婚。

王菲首部电影曝光
饰演三四十年代歌女

“王菲竟然也拍过‘同志’电影！”近日，一
部名为《别姬》的“同志”题材电影被网友挖出
来，这部从未曝光的电影，在各大视频网站十
分红火。据悉，这是“歌坛天后”王菲的第一部
电影作品，她在影片中饰演一位上世纪三四十
年代的歌女。

《别姬》是王菲以艺名王靖雯在 1990年为
无线台拍摄的一部电影，片长不足 50分钟，该
片很多人都没有看过，在王菲的档案里也没有
提过。据悉，王菲 18岁时初到香港，做过半年
的模特，20岁时拍了该片，后来去了美国，从美
国回来后，才开始了她的歌手路。在这部电影
中，王菲的表演略显生涩，有趣的是虽然后来
成为“歌坛天后”，但她在片中的几首歌却是找
人代唱的。片中，王菲穿上红色裙褂的结婚场
面，更是难得一见。 小东
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“这是心的呼唤，这
是爱的奉献”，您要是以
为这是歌词那就错了，这
是大型古装室内电视喜
剧《清 明 上 河》里 的 台
词。昨天下午，《清明上
河》摄制组在郑州汽车公
园里热火朝天地拍摄，歌
手尹相杰也前来客串，他
对这次触电兴致很浓。
晚报记者 王冉/文 白韬/图


